



RINGKASAN

ADITYA HARISSANDY. Pembuatan Video Promosi *Website* Dan Media Sosial di LPP TVRI SUMBAR. (The Making of *Website* and Social Media Promotion Video at LPP TVRI SUMBAR). Dibimbing oleh RINGGA GILANG BASKORO.

Lembaga Penyiaran Publik Televisi Republik Indonesia Stasiun Sumatera Barat (LPP TVRI SUMBAR) merupakan Lembaga Penyiaran yang menyandang nama Negara yang misinya ditujukan untuk kepentingan Publik dibawah naungan Pemerintah. TVRI Stasiun Sumatera Barat bertanggung jawab sebagai Televisi yang mengangkat citra daerah melalui penyelenggaraan penyiaran peristiwa daerah, potensi daerah serta adat dan budaya yang ada di Sumatera Barat.

LPP TVRI SUMBAR menjadi sarana penyampaian informasi bagi masyarakat Sumatera Barat, saat ini LPP TVRI SUMBAR tidak hanya menyiarkan paket siaran melalui televisi saja tetapi juga tersedia *Live Streaming* di situs *website* dan Facebook dan info-info terbaru mengenai LPP TVRI SUMBAR juga tersedia di akun Instagram.

Berdasarkan hal tersebut, maka dibuatlah sebuah video yang berisikan informasi mengenai situs *website*, akun Facebook, dan akun Instagram LPP TVRI SUMBAR yang bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat luas khususnya Sumatera Barat bahwa LPP TVRI SUMBAR tidak hanya menyiarkan paket siaran melalui televisi saja, akan tetapi juga tersedia di situs *Website* dan akun sosial media. Masyarakat hanya perlu melihat dan menikmati paket siaran melalui situs *Website*, Facebook, dan Instagram LPP TVRI SUMBAR.

Metode yang digunakan dalam pembuatan produk multimedia ini melibatkan tiga tahapan. Tahapan-tahapan tersebut diantara lain Pra Produksi, Produksi dan Pasca Produksi. Tahapan yang dibuat sesuai dengan apa yang dilakukan saat Praktik Kerja Lapangan (PKL). Hasilnya berupa sebuah video promosi dengan durasi 88 detik yang digunakan sebagai media informasi bagi masyarakat umum yang ingin mengetahui informasi seputar Sumatera Barat.

Kata kunci: Video Promosi, LPP TVRI SUMBAR, Pra Produksi, Produksi, Pasca Produksi.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.